



160 m²

Réf. 8773L

25 000 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans le prestigieux « Parc des Salins » à Saint Tropez, à seulement 300 mètres de la Plage des Salins, une sublime villa contemporaine sur un joli terrain orné d'arbres aux senteurs méditerranéennes. Cette charmante villa moderne se compose d'un grand séjour ouvrant sur une belle terrasse et sa piscine chauffée. Elle dispose de 4 belles chambres, ainsi que 4 salles de douche ou bain. Équipement : climatisation, piscine chauffée, emplacements parking.

Located in the prestigious "Parc des Salins" in Saint Tropez, just 300 meters from the Plage des Salins, a sublime contemporary villa on a lovely plot adorned with trees with Mediterranean scents. This charming modern villa consists of a large living room opening onto a beautiful terrace and its heated swimming pool. It has 4 beautiful bedrooms, as well as 4 shower or bath rooms. Equipment: air conditioning, heated swimming pool, parking spaces.

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

